



Nota de prensa

Se invertirán 231.690 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro mejora los accesos a los montes de Cáncer y Barasona (Graus)

- La construcción de una nueva pista forestal solucionará los problemas de acceso a la parte baja de estos montes, clave para actuar en caso de incendio
- El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha invertido en el año 2009 más de 11 millones de euros en actuaciones forestales en la Cuenca del Ebro

18 dic. 09- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha anunciado, mediante su publicación en el Boletín Oficial del Estado, la adjudicación de las obras para la mejora de los accesos a los montes de Cáncer y Barasona, en el término municipal de Graus (Huesca) a la empresa Hermanos Caudevilla, S.L., por un importe de 231.690 euros.

El objeto es mejorar los accesos a la parte baja de los montes de Cáncer y Barasona, ya que en la actualidad quedan incomunicados cuando el nivel del embalse de Barasona es alto. Para ello se construirá una nueva pista forestal que es clave para la gestión de estos montes y para actuar en caso de incendio.

Otras acciones

Este año 2009, la inversión para la conservación y mejora forestal de la Cuenca del Ebro alcanza los 11.004.795 euros.

La Confederación, directamente, ha proyectado quince actuaciones de mantenimiento en montes gestionados por este Organismo y que suman una inversión de 1.082.000 euros. Se han realizado podas y clareos en la zona de La



Sotonera (Huesca), mejoras ganaderas en montes de Jaca, tratamientos selvícolas en Valbornedo (La Rioja), mejora del entorno de Mipanas (Huesca), retirado pinar quemado en la zona del embalse de La Tranquera (Nuévalos, Zaragoza), colocado niales en distintos montes, retirada de chopera en Gallipué (Teruel), el deslinde del monte de Arnuy (Lleida) y la conservación y mejora de la red viaria de montes en Huesca, Zaragoza, Teruel, Lleida, Navarra y Cantabria, proyecto al que pertenece la actuación ya adjudicada.

Además, gracias al impulso inversor del Gobierno de España a través del Plan de Estímulo de la Economía y el Empleo, se han destinado 2.234.337 euros a cuatro proyectos de restauración ambiental de márgenes y riberas de varios cauces y casi 2.000.000 de euros a siete acciones de restauración, repoblación forestal y tratamientos selvícolas en bienes patrimoniales del Organismo en Aragón y La Rioja.

A esto se suman otras acciones que entre 2009 y 2010 se han proyectado para la prevención de incendios en 24 montes propiedad de la Confederación del Ebro a las que se destina un total de 6.000.000 de euros.

La Confederación gestiona directamente 22.240 hectáreas de monte, la mayoría bosques reforestados para la protección de laderas junto a embalses y barrancos.